

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang Tokoh Ulama

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 4, 2023 - 14:25



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang Tokoh Ulama

Sukabumi, 04 Agustus 2023 - Hari Jumat menjadi momen berarti bagi warga Desa Wangunreja, Kabupaten Sukabumi, saat Bhabinkamtibmas dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Anjangsana /DDS. Acara yang berlangsung di Masjid Jami Al-MUSTAQIM, Kp. Babakanbandung, Rt.01 Rw.06 itu dihadiri oleh warga dengan antusiasme tinggi.

Dalam kegiatan Jumling/Sambang Warga, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yakni *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG* (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Warga diajak untuk berdialog dan bercurhat dengan Bhabinkamtibmas, serta menyampaikan segala masukan dan saran demi terwujudnya keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Sebagai bagian dari upaya membangun kesadaran masyarakat dalam menjaga kamtibmas, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting:

1. *Kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat* menjadi hal utama yang ditekankan. Warga didorong untuk turut aktif dalam Ronda malam dan menyebarkan pesan kamtibmas kepada sesama warga, sebagai upaya mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. *Pelaporan segera terhadap permasalahan yang berpotensi viral di media sosial* menjadi langkah preventif yang diingatkan oleh Bhabinkamtibmas. Dengan melapor kepada petugas, warga dapat mencegah penyebaran informasi yang menyesatkan dan memecah belah masyarakat.
3. *Kondusifitas wilayah Desa Wangunreja* menjadi tanggung jawab bersama. Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk tetap menjaga kerukunan dan harmoni di antara warga, tanpa terkecuali.
4. *Kewaspadaan dalam meningkatkan keamanan rumah/kantor* menjadi langkah penting untuk mencegah kejahatan. Warga diminta untuk selalu mengunci rumah dan menutup jendela ketika meninggalkan rumah.
5. *Pencegahan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO* menjadi fokus pesan kamtibmas terakhir. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak tergoda dengan tawaran kerja di luar negeri tanpa melewati jalur resmi yang terjamin keamanannya.

Kegiatan Anjongsana /DDS Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja mendapat apresiasi positif dari masyarakat. Warga berharap kegiatan semacam ini akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Desa Wangunreja. Dengan adanya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan wilayah tersebut semakin harmonis dan terhindar dari potensi konflik.